

MOTION DE SOUTIEN aux cheminots

Chers camarades,

Nous sommes enseignants et AESH. Nous sommes syndicalistes à FO.
Nous sommes venus pour vous témoigner notre solidarité... mais pas que.

Nous sommes comme vous confrontés à la politique d'un gouvernement de fossoyeurs.
Fossoyeurs des services publics par la privatisation.
Fossoyeurs de nos acquis par la remise en cause du droit à la retraite, à la sécurité sociale, le droit à l'instruction, le droit de se soigner...
Fossoyeurs qui décident de prendre le pognon dans les poches des malades, des retraités ou des chômeurs pour protéger les intérêts des actionnaires.

Les cheminots pratiqueraient la gréviculture... et nous nous serions des feignasses ...

Mais ce gouvernement est confronté à une multitude de grèves et de conflits.
Ce gouvernement est illégitime. Ce gouvernement est minoritaire.
Et cela doit nous donner confiance dans la suite.

Vous avez décidé avec vos syndicats d'engager un mouvement de grève reconductible à partir du 11 décembre et cela a d'ores et déjà un écho au-delà de la SNCF. Cette mobilisation se discute dans les écoles, les collèges et lycées. Dans nos réunions, les collègues discutent de la façon la plus efficace de bloquer ce gouvernement. Ils n'ont plus aucune illusion sur les journées saute-mouton. Ils savent qu'il faut aller plus loin. Et c'est en ce sens qu'ils disent que les cheminots ont raison.

Aussi, nous sommes venus vous dire que nous ne sommes pas là juste en guise de solidarité mais aussi pour vous dire que nous allons vous rejoindre dans la grève. Nous nous organisons dans ce sens là et des collègues nous informent à tous les niveaux qu'ils seront en grève à partir du 10 décembre.

Le gouvernement mise sur votre résignation et celle de tous les salariés.
Nous avons décidé de notre côté de montrer avec vous notre détermination !

Nous mettrons tout en œuvre pour gagner, tous ensemble, sur nos revendications !

Albi, le 21 novembre 2024